



El diputado Fernández Noroña se disculpa con Mariana Rodríguez, tras haberla llamado ‘mujer miserable’

El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, arremetió contra Mariana Rodríguez, luego de que supuestamente la funcionaria ejerció maltrato infantil contra una niña. Todo comenzó cuando el video se hizo viral en redes sociales con comentarios en contra de la empresaria, donde le echa agua en la cabeza a la niña, algo que, luego se supo, fue sacado de contexto. A través de sus historias de Instagram, Mariana Rodríguez aclaró que solo estaba jugando con la pequeña, una niña de nombre Ximena. Una vez que se aclaró que la imagen donde se ve que Mariana Rodríguez supuestamente le echa agua en la cabeza a una niña está sacada de contexto, el diputado petista se disculpó con ella por haberla llamado ‘mujer miserable’.

<https://drive.google.com/file/d/1LLjakgXzL6ZZeRshqbQ8OanqGHleUbwY/view>